

まらきられる 京都府立南山城支援学校 小学部だより No.6



学校祭に向けて頑張っています!

R4年9月16日(金)

2学期がスタートしてから3週間が経ちました。学校では毎日、友達と笑顔いっぱい遊ぶ姿や一生懸命学習に向かって いる姿が見られています。2学期も、小学部みんなで元気に楽しく学校生活を送ることができるといいなと思っていま す。引き続き、あたたかいご支援、ご協力をよろしくおねがいします。

今月のおたよりでは、10月に行われる学校祭に向けた練習の様子をお伝えします。どのクラスも、発表に向けて制作 活動や劇に見立てた活動、身体を使った活動など様々な学習に取り組んでいます。3日間行われる学校祭のうち、小学部 の発表は10月6日です。ぜひ、当日の発表を楽しみにしていてください。



『勇者はきみたちだ!』 岩に閉じ込められた神様を

勇者になったみんなが

力を合わせて助け出します。

1,6,7組 『劇団すまいる』

「南のすまいる島」で遊ぶため、 大王から与えられたミッションの クリアを目指します。

みんなでダンス♪





『きらきらフェスティバル』 体育と音楽の学習発表をします。 毎日の練習の積み重ねで、 少しずつできることが増えてきました。

